

## Staffellauf – besser als erwartet!

„Die Insel laufend verbinden“ und Spaß dabei haben, das war die Devise von über 40 Poelern, um gemeinsam die Insel zu „umlaufen“. Einige Absagen im Vorfeld, ließen die Veranstalter zweifeln, ob der Lauf überhaupt wieder angenommen wird. Doch da hatte man nicht mit Udo Fietz gerechnet, der noch am Vorabend Poeler Lauffreunde animierte, die Lücken in der Staffel zu schließen.

Bereits am Start, den die Berliner Sportfreunde Keller und Krögler wieder vornehmen durften, fanden sich weitere 12 Sportfreunde, zu Fuß oder per Fahrrad, ein. Udo Fitz lief die gesamte Strecke, die bis zum Ziel 33 Kilometer zählte. Zwischenzeitlich holte er immer wieder zusätzlich die Nachzügler in die vorderen Reihen. Bereits in Malchow war klar, Berthold Brauer hatte seine Strecke mit Leben erweckt, denn er hatte einige Dorfbewohner sogar angeschrieben, um sie zum Laufen zu werben. Insgesamt 15 Malchower lockte er auf die Strecke und gewann im Ziel die Torte, die das Hotel und Café „Zur Seemöwe“ gebacken hatte und die als Zuckerdecke das Poeler SV-Emblem zierte.



„Verleihung der Ehrennadel des Kreisfußballverbandes NWM durch die Bürgermeisterin Gabriele Richter und dem Poeler Sportverein an den Geschäftsführer der Norddeutschen Pflanzenzucht, Dietmar Brauer, für sein langjähriges Engagement.“



Roland Martzahn, der Am Schwarzen Busch den Stab übernehmen sollte, war schon ungeduldig, da lange Zeit keine Läufer zu sehen waren. Der Lauftrupp genoss von Kaltenhof kommend, die Natur. Er konnte aber die Zeit wieder rausholen. Anna Loise Dietz freute sich schließlich, dass sie sogar über 4 Kilometer durchgehalten hatte. Auch für Ivonne Fiehring war es eine Premiere bei diesem Staffellauf, denn sie lief wie beim Abendlauf ihre Strecke im Nordic Walking. Marcel Schulz nutzte seine Strecke, um weitere Ballsicherheit zu erlangen und spielte jedem Anwesenden kurz den Ball zu. Die Bürgermeisterin Gabriele Richter zog dann ab Timmendorf die weiteren Läufer in Ihren Bann. Rico Schmalowsky ist auch seit dem ersten Lauf dabei und freute sich gemeinsam mit Sportfreund Christian Draso, dass sie diese Strecke mit mehreren Läufern absolvieren konnten. Als sie vor der Gaststätte „Zur Insel“ von Sandra Mirow mit einem kühlen Pils empfangen wurden, waren bei allen Teilnehmern die Strapazen der letzten Kilometer vergessen.

Anschließend liefen dann alle Sportler gemeinsam mit Enrico Kretschmann, der mit Stolz die Fahne des Poeler Sportvereins trug, in Richtung Sporthalle. Als alle sich gesammelt hatten, verliest die Bürgermeisterin die Losung des Tages, die im Staffeltab verstreckt war. Sie lautete: